

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Umwelt und Grün	18.04.2013
Stadtentwicklungsausschuss	25.04.2013

Projekt "Grüngürtel: Impuls 2012" ausgezeichnet

Das Projekt „Grüngürtel: Impuls 2012 (Masterplan Äußerer Grüngürtel)“ hat bei der Vergabe des Deutschen Landschaftsarchitekturpreises 2013 eine Würdigung erhalten. In der Hauptkategorie wurden unter den Einsendern von mehr als 120 Arbeiten ein erster Preis sowie acht Würdigungen vergeben. Der Bund Deutscher Landschaftsarchitekten (bdla) hat diesen im Turnus von zwei Jahren ausgelobten Preis im Jubiläumsjahr seines 100-jährigen Bestehens zum elften Mal vergeben.

Auf einer Festveranstaltung am 20. September 2013 in Berlin wird Herr Prof. Aufmkolk, unter dessen Federführung das vom Planungsbüro Werkgemeinschaft Freiraum GmbH aus Nürnberg und dem Büro Albert Speer & Partner aus Frankfurt erstellte Entwicklungskonzept entstand, die Auszeichnung entgegen nehmen.

Das Projekt „Grüngürtel: Impuls 2012 (Masterplan Äußerer Grüngürtel)“ wurde im Auftrag der Kölner Grün Stiftung und der Stadt Köln erarbeitet und von einer breit angelegten Beteiligung der Öffentlichkeit begleitet.

gez. Höing